



Yo no pedí investigación contra Mier: Barbosa

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, señaló que no ha solicitado ninguna investigación en contra del diputado federal Ignacio Mier Velazco y solicitó que así lo aclare el extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, al exponer que fue el ex funcionario federal quien ventiló, en una reunión en Palacio Nacional, que el líder de Morena en la Cámara de Diputados se encontraba bajo la lupa.

<https://drive.google.com/file/d/13uYc49Hpd9L3cQrdWHn3KYGgSpMk6Dzd/view>